Postkonto 50-208-2



Aargauische Industrie- und Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach CH-5001 Aarau

## Medienmitteilung

Ort. Datum Aarau, 16. Mai 2013 Ansprechperson Peter Lüscher

Telefon direkt 062 837 18 01 E-Mail peter.luescher@aihk.ch

Netzwerkanlass und GV der AIHK 2013:

## Ein Appell für die unternehmerische Freiheit

Präsident Daniel Knecht hat an der Generalversammlung der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) im Sport- und Erholungszentrum Tägerhard in Wettingen für die Stärkung der unternehmerischen Freiheit geworben und unterstrichen, wie wichtig auch künftig Mobilität für die Wirtschaft ist.

AIHK. In seinem Appell für die unternehmerische Freiheit rief Knecht die Anwesenden auch auf, diese «durch das persönliche Vorbild» zu rechtfertigen. AIHK-Präsident Daniel Knecht zeigte sich über die ermutigenden Resultate der AIHK-Wirtschaftsumfrage erfreut – sogar die exportorientierten Unternehmen des Kantons seien vorsichtig optimistisch. Knecht verbreitete in seiner Ansprache Zuversicht: «Die schwierigen Bedingungen haben unsere Betriebe weiter abgehärtet. Unsere Unternehmen kämpfen mit grossem Engagement aller Mitarbeitenden dafür, im internationalen Kampf bestehen zu können», führte er aus. Die AIHK will sich künftig weiter an den Interessen ihrer Mitglieder orientieren und für gute Rahmenbedingungen für die Unternehmen im Aargau sorgen.

Im zweiten Teil des Netzwerkanlasses übernahm die Intendantin und Dirigentin Graziella Contratto den Taktstock: Elegant führte sie dem interessierten Publikum vor, was es mit der «Virtuosität in der Führung» auf sich hat. Ihr Dirigieren wird der einen oder dem anderen als «Inspiration für das Management» im Alltag dienen – wie es der Titel ihres Auftritts versprochen hatte. Im Anschluss nutzten die Teilnehmenden – darunter Mitglieder der Regierung und des Grossen Rates sowie Kantons- und Berufsmaturitätsschüler mit ihren Lehrpersonen – die Gelegenheit sich vor Ort persönlich rege auszutauschen und zu vernetzen.

Zeichen (mit Leerzeichen): 1667

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1550 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen. Die jährlich durchgeführte AIHK-Wirtschaftsumfrage misst den Puls der Aargauer Unternehmen im nationalen und internationalen Wettbewerbsumfeld.